



Monsieur Claude Wiseler
Président de la
Chambre des Député-e-s
Luxembourg

Luxembourg, le 13 décembre 2023

Concerne : Demande de mise à l'ordre du jour de la prochaine séance plénière d'une déclaration gouvernementale suivie d'un débat au sujet de la situation auprès de l'entreprise Ampacet et les implications pour le dialogue social

Monsieur le Président,

Depuis le 27 novembre, la majorité des salarié.e.s de la société Ampacet se trouve en grève suite à la dénonciation unilatérale de la convention collective de la part de la direction de l'entreprise.

La situation chez Ampacet relève des questionnements sur le respect du dialogue social au Luxembourg, fondement d'une bonne cohésion sociale, du respect des droits des employé.e.s et aussi de la compétitivité du pays.

Notons que le Ministre de Travail avait, ensemble avec le Ministre de l'Économie, des PME, de l'Énergie et du Tourisme, envoyé un courrier à la direction de ladite société dans lequel il avait annoncé vouloir intervenir dans le cas où un accord ne pourrait être trouvé entre la direction et ses salarié.e.s.

Or, un accord semble s'éloigner un peu plus chaque jour. Par conséquent, nous vous saurions gré de bien vouloir transmettre au Gouvernement une demande de mise à l'ordre du jour de la séance plénière de la semaine prochaine d'une déclaration gouvernementale suivie d'un débat selon le modèle de base au sujet de la situation auprès de l'entreprise Ampacet et les implications pour le dialogue social.

Ce serait l'occasion pour Monsieur le Ministre du Travail de préciser quand il compte intervenir pour rétablir le bon fonctionnement du dialogue social entre les salarié.e.s et la direction. De même, il pourra à cette occasion exposer les vues du Gouvernement sur les implications des faits survenus chez Ampacet pour l'application du droit du travail et le respect du dialogue social dans l'avenir.

Avec mes remerciements anticipés, veuillez accepter, Monsieur le Président, l'expression de notre plus parfaite considération.

Sam Tanson
Présidente de la sensibilité politique

François Bausch
Député